
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

志村小と志村四中との小中一貫型の学校設

置に向けた円滑な準備を計画的に行うため、

検討会を設置し、子どもたちの教育環境を充

実させていくための検討を行っています。 

志村小・志村四中 
小中一貫型学校設置 
検討会ニュース 第 14号 

発行日：令和５年６月 23日 

発 行 ：板橋区教育委員会事務局 

【第 14回検討会】 

開催日時：令和５年６月９日（金）18：15～19：30 

開催場所：グリーンカレッジホール ３階 教室１ 

 
第14回検討会を開催しましたので、検討会の概要についてお知らせします。 

 

第８回通学区域・通学路作業部会の報告について 

 小中一貫型学校の開校に伴い、志村小の移転・通学区域の変更が予定されていることから、通学路の一部変更及び
新規設定が必要となります。そのため、通学区域・通学路作業部会が実地踏査を行った上で、移転及び通学区域変更
後の志村小の通学路案を作成しました。それを基に、第 14回検討会において意見交換を行い、通学路の検討会案を
以下のとおりとする方向でまとまりました。 

※通学路の最終決定は、志村小が行います。志村小は、移転時期に合わせ、PTAや CSと連携して、通学路の検討会
案を基に改めて精査を行い、通学路を決定します。 

１ 

移転後の志村小の通学路について、検討会案がまとまりました！ 

移転及び通学区域変更後の 

志村小の通学路案（検討会案） 

志村小の通学路（現況） 

駅周辺は朝の人通りが多いため、通らない 志村三丁目駅より北側に住む児童は、環八沿い

の歩道を通るように通学路を設定 

登校時は東門、北門から学校敷地へ入ることを想定 



検討会ニュースの公開開始など地域の学校に関する情報を発信します。ぜひ、ご登録をお願いします！ 

○アカウント 

 Ita_newschool 

 

 ※検討会は原則傍聴できます。会場にて受付の手続きをしていただきますので、時間に余裕をもってお越しください。 

第 15回検討会予定 

開催日時：令和５年７月 18日（火）18時 15分～  

場  所：グリーンカレッジホール ３階 教室１ 

内  容：小中一貫型学校の基本設計について（予定） 

 

 

 

発行元 板橋区教育委員会事務局  

新しい学校づくり課学校配置調整第一係 

TEL 3579-2624 FAX 3579-4214 

※「ＱＲコード」は株式会社デンソーウェーブの登録商標です。 

 ２ 

「魅力ある学校づくり協議会（志村小・志村四中）」と「志村小・志村四中 小中一貫型学校設置検

討会」で使用した資料や議事録（要旨）、ニュースはホームページから見ることができます。また、新

しい学校づくり課と各地域センター（志村坂上・前野・中台・蓮根）の窓口で閲覧することもできます。 

～改築だよりのお知らせ～ 

志村小と志村四中の小中一貫型の学校の設計や工事に関する情報をお知らせしていきます。改築だ

よりはホームページに掲載しています。検討会のホームページに改築だよりのページのリンクを掲載

していますので、ぜひご覧ください。 

ツイッターのご案内 
板橋区魅力ある学校づくり 

（東京都板橋区教育委員会事務局）公式ツイッター 

○アクセス方法 

QR コードを読み込むか、ツイッター検索にアカウントを

入力し、検索してください。 

 
日時等は変更になる場合がありますので、ホームペー

ジやツイッターでご確認ください 

協議会 検討会 

 
移転時期に合わせ、志村小が PTA や CS と連携して、通学

路の検討会案を基に改めて精査を行い、最終的な通学路の決定
を行う。 

・志村三丁目駅周辺は、朝の人通りが多いため、なるべく避け

た方が良いと思う。 

・環八沿いは広い歩道がしっかりと整備されているため、志村
三丁目駅より北側に住む児童は、環八沿いの歩道を通るよう
に通学路を設定した方が良いと思う。 

・志村小が移転することに伴い、通学区域の東側に住む児童
が、坂道を登らずに通学できるよう、追加で通学路を設定す
べきだと思う。 

・首都高側から、志村四中の西門につながる道路には、カーブ
ミラーがない曲がり角がある。その点を踏まえると、登校時
に西門を使用しないということも検討すべきではないか。西
門を登校時に使わない場合は、北門をできる限り西側に設置
し、校舎西側に住む児童・生徒がスムーズに校内に入れるよ
う配慮すべきである。 

今後の方向

性 

移転後の志村小の通学路について出た意見（一部抜粋） 

中台中学校の視察について 

 教科教室型の運営方式を採用してい

る学校生活の様子を見学することで、

その利点・課題点を把握し、小中一貫型

学校の生活イメージを深め、今後の検

討に生かしていくことを目的に、教育

委員会事務局職員と一部の検討会委員

で中台中学校の視察を行いました。 

 

視察へ行った検討会委員の感想（一部抜粋） 

・時程ごとに教科書等を持って移動するため、ロッカーのあるホームベースの出入

り口が混雑するのではないかと心配だったが、ホームベースは廊下と教科教室後

方の二方向から出入りできる他、教室廊下側は、壁ではなく引き戸になっている

ため、見通しが良く、入れ替わる時もスムーズに出来ていた。 

・中台中では、校長をはじめ教職員の方々が一丸となって生徒たちを見守っていく

という認識を深めているというお話しを伺った。教科教室型運営方式の効果や、

新しい設備の良さを最大限活かすには、教員間の協力体制がしっかりと築かれて

いることが大前提となるのではないかと感じた。 

検討会委員 全２２名 （敬称略） 

検討会会長 水野 博史（教育委員会事務局次長） 

志村小関係者 志村四中関係者 

1 

PTA 

前田 大輔 1 

PTA 

橋本 大吾 

2 伊東 典子 2 佐藤 まりも 

3 横田 秀子 3 横川 隆之 

４ 

地
域 

関
係
者 

福田 隆男 ４ 

地
域 

関
係
者 

山口 正春 

５ 井上 一哉 ５ 内田 清美 

６ 橋本 加代子 ６ 藤村 行一 

７ 福田 好見  

８ 
学
校
関
係
者 

長谷川 孝一 7 
学
校
関
係
者 

和田 夏彦 

９ 吉田 武司 8 渡辺 美香 

10 石川 明彦 9 今田 直美 

11 校長 佐久間 康弘 10 校長 中村 嘉男 

 

検討会委員を紹介します 

今年度から新たに委員となった方もいるため、
検討会委員を紹介します。    ※下線が新規委員 


